



9^{ème} Challenge National de Ping-Pong à Saint Médard en Jalles

ASCE 33 CEREMA
du 27 au 29 juin 2025



4 représentants de la récente section Ping-Pong se sont inscrits pour participer à ce retour du Challenge National de Ping-Pong après des années d'absence.



Nos pongistes ont porté haut les couleurs de notre ASCE

Classement individuel de nos représentants : Cédric 5^{ème}, Gérald 7^{ème}, Mohamed 13^{ème} et Ludovic 16^{ème}.

Nous ramenons quand même le trophée de l'ASCE par équipe.

Nous remercions très chaleureusement l'ex-président Léo-Paul, la nouvelle présidente Stacy et tous les membres de l'ASCE 33 Céréma pour cette organisation de ce « Challenge » dit à l'américaine, l'accueil, le beau choix de l'hôtel, la restauration, la partie compétition, et la soirée festive du samedi soir devant la final de Rugby opposant l'UBB au Stade Toulousain dans une ambiance de Folie.